

NEUGESTALTUNG DORFSPIELPLATZ LUPSINGEN



Seit Montag, 15. Juni, ist der Spielplatz geöffnet und es ist eine grosse Freude mitzuverfolgen, wie intensiv er von Kindern allen Alters benutzt wird. Herzlichen Dank an alle, die die Realisierung des Dorfspielplatzes ideal und/oder finanziell unterstützt haben. Der Spielplatz wird bestimmt

noch lange Klein und Gross erfreuen. Im Herbst 2020 werden zusammen mit der Bevölkerung weitere Sträucher gepflanzt und das Weidenhaus gebaut. Schliesslich wird im Frühjahr 2021 der Spielplatz festlich und offiziell eingeweiht. Zu diesen Anlässen sind alle ganz herzlich eingeladen.

Pflanzeinsatz

Samstag, 31. Oktober 2020, 13 bis 17 Uhr
Sträucher setzen und Weidenhaus bauen

Einweihungsfest

Samstag, 24. April 2021, 14 bis 18 Uhr